

# Un collectif demande un moratoire sur l'éolien industriel

Des associations tarnaises dont la plupart sont issues de la Montagne Noire, membres du collectif « Toutes Nos énergies », qui luttent contre le développement des projets éoliens industriels, s'invitent dans la campagne électorale en demandant aux candidats aux élections régionales et départementales un moratoire sur l'éolien industriel. Il s'agit des associations Nostra Montanha (le Rialet), SOR (Arfons), Calelh (Brassac), Reveihl (Lacabarede), ARVIEE (Fontrieu), Contrevent (Murat/Vebre), Vent d'Alerte (Montredon/Labessonnié), Sauvegarde et études de la Montagne Noire (Mazamet) et Vent de République (Pampelonne)

Le président de Nostra Montanha, Jacques Biau, a adressé un courrier aux listes présentes aux élections régionales et départementales dans le Tarn demandant de mettre le développement éolien sur pause.

« Pour évaluer l'intérêt économique, social, environnemental. Pour engager un véritable débat démocratique sur les enjeux de la transition énergétique. Pour relancer les mesures les plus efficaces d'économie d'énergie. Pour favoriser les alternatives énergétiques respectueuses des



Le collectif demande à mettre le développement éolien sur pause./Photo DDM

territoires ».

## Confirmer les engagements

Ce collectif, né en 2016 à Albi, participe à des actions locales et à des débats en faisant connaître ses démarches et désaccords. « La prise de conscience est de plus en plus forte, chez les citoyens et leurs élus, des impacts désastreux des éoliennes industrielles dans les territoires ruraux.

Le prétendu intérêt général en faveur de l'éolien industriel ne saurait prévaloir sur l'attractivité et la vitalité de nos territoires, la qualité de vie et la santé des habitants. Quand prendra-t-on en compte les atteintes portées aux ressources naturelles et à la biodiversité, à la démocratie locale et aux liens sociaux, au profit d'intérêts économiques très majoritairement étrangers à nos ter-

ritoires. »

Jacques Biau indique que de plus en plus nombreux sont les élus de tout bord et les assemblées départementales et régionales qui se prononcent pour un moratoire. « Nous comptons sur vous pour prendre ou confirmer des engagements précis en faveur de ce moratoire dans un département qui a beaucoup donné. »

J.-P.S

en bref



VTTarn